



ሽምግልና ፡ ምትክ ፡ የተ.አ.ኸ. ፡ መንግሥት ፡ ባንደኛው ፡ ወገን ፡ የተሰለፉትን ፡
 ንጎለተኛዎችንና ፡ ተገንጣዮችን ፡ ጎይሎች ፡ ዐዲስ ፡ አበባ ፡ ገብተው ፡
 መንግሥታዊ ፡ ጎይልን ፡ እንዲጨብጡ ፡ እና ፡ ለረዥም ፡ ዘመን ፡ ያሰቡትን ፡
 ኢትዮጵያን ፡ የማጥፋት ፡ ዐላማቸውን ፡ እንዲፈጽሙት ፡ አሰራታቸው ፡ እና ፡
 ረዳቸው ፡፡ በተከታዮቹ ፡ ዘመናት ፡ ሲፈጽሙ ፡ የኖረው ፡ ከክዳት ፡ ኸሉ ፡
 የባሰ ፡ የተራቀቀ ፡ የሀገር ፡ ግድያ ፡ ሙከራ ፡ በኢትዮጵያ ፡ ሀገራዊ ፡ ሕዝብ ፡
 በዐምሐራ ፡ እንቢተኛነት ፡ ደጋግሞ ፡ እንደሚከሸፍበት ፡ አስቀድሞ ፡ ዐውቋል ፡፡
 በዚህ ፡ ምክንያት ፡ ሀገራዊውን ፡ ሕዝብ ፡ ዐምሐራን ፡ በአካል ፡ ለመከፋፈል ፡
 ለማሳካት ፡ እና ፡ ለማጥፋት ፡ በስብከት ፡ ዘመቻም ፡ በግድያም ፡ ዛሬ ፡
 በሚፈጸምም ፡ በለየሰት ፡ ጦርነት ፡ ብዙ ፡ ተጠሷል ፡፡ ነገር ፡ ግን ፡
 መጨረሻውን ፡ እንሆ ፡ አልቻለም ፡፡

ይህ ፡ አሳፋሪ ፡ ታሪካዊ ፡ ድርስ ፡ የኹለቱን ፡ ሀገሮች ፡ ግንኙነት ፡ ለዘለቄታው ፡
 ሲመርዘው ፡ ይኖራል ፡፡

ከ 33 ፡ ዓመታት ፡ በኋላ ፡ እንሆ ፡ ሞታለች ፡ ተብላ ፡ የነበረችው ፡
 ኢትዮጵያ ፡ ከወደቀችበት ፡ አረንቋ ፡ በእግዚአብሔር ፡ ረድኤት ፡ ድንገት ፡
 ተነሥታ ፡ በዠግኖች ፡ ልጆቿ ፡ በፋኛዎች ፡ መሥዋዕትነት ፡ እግዚአናዋን ፡
 ለማስከበር ፡ የዐርበኝነት ፡ ትግሏን ፡ በመላ ፡ ግዛቷ ፡ ታስፋፋለች ፡፡ ትግሏም ፡
 ለምልክቶች ፡ የ"ከፋፍለክ ፡ ግዛ" ፡ እና ፡ የብቅላ ፡ ዲያብሎሳዊ ፡ ዐላማ ፡
 ማስፈጸሚያ ፡ በኢትዮጵያ ፡ ምድር ፡ ላይ ፡ የተተከለውን ፡ የኢ.ፌ.ዴ.ሪ ፡
 የ"አፓርታይድ" ፡ ሥርዐት ፡ በመገርሰስ ፡ ተዠምሮ ፡ ባዲስ ፡ ክዋኔ ፡ (ሕገ ፡
 መንግሥት) ፡ መሠረት ፡ ዐዲሱን ፡ የኢትዮጵያን ፡ ሥልጡን ሕዝባዊ ፡ የርትዕ ፡
 ኸነት ፡ (የርትዕ ፡ መንግሥት) ፡ በመመሥረት ፡ ይፈጸማል ፡፡

ለጠላት ፡ በማደር ፡ ኢትዮጵያን ፡ እና ፡ ሕዝቧን ፡ ከድተው ፡ የበደሉ ፡
 የውንብድና ፡ መሪዎች ፡ እና ፡ ተባባሪዎቻቸው ፡ ኸሉ ፡ በመሸጋገሪያው ፡
 መንግሥት ፡ ወቅት ፡ ዐይነተኛ ፡ ፍርዳቸውን ፡ ያገኛሉ ፡፡

ምልክቶች ፡ እና ፡ ግብር ፡ ዐበሮቹ ፡ መንግሥታት ፡ ግን ፡ በኢትዮጵያ ፡ እና ፡
 በመሰል ፡ ሀገሮች ፡ ላይ ፡ በዋሉት ፡ የረዥም ፡ ዘመን ፡ የጥፋት ፡ ወንጀል ፡
 ምክንያት ፡ የዓለምን ፡ ሰላም ፡ አደፍርሰው ፡ ያላሰቡትን ፡ እና ፡ ፈጽሞ ፡
 ሊያጠፋቸው ፡ የሚችለውን ፡ ጠላትነት ፡ በራሳቸው ፡ ላይ ፡ እንሆ ፡ አምጥተዋል ፡፡
 ከንግዲህ ፡ ወዲያ ፡ ያለውን ፡ ዕጣ ፡ ፋንታቸውን ፡- "የክፉ ፡ ሥራቸው ፡ ዋጋ" ፡
 ብሎ ፡ ታሪክ ፡ ሲዘክረው ፡ ይኖራል ፡፡

የጊዜያዊ ፡ ፈጻሚ ፡ ምክር ፡ ጽሕፈት ፡ ቤት ፡
 ኢ.ሀ.ሥ.አ. ፡፡



spoliatory invasion, only to see themselves shamefully retreating and turning back in the face of unexpected reversals. The last such historical occurrence was the retreat and defeat of the "Fascist Italian Empire", in 1941 A.D.

As the experience of one does not always serve as a lesson to another, 50 years later, exactly 33 years ago, on the day that history will remember as : "the day of perfidy", on the 27th of May 1991 A.D., the government of the United States of America committed on Ethiopia a despicable act of treachery, by reneging on its promised impartial mediation to bring about peace and democracy to Ethiopia. Instead of impartial mediation, the US government encouraged and helped nihilistic and secessionist forces to enter Addis Abeba and unlawfully seize state power, and implement their long held aim of destroying Ethiopia. The US government were fully aware of the implacable resistance the Amhara (the Ethiopian citizenry) would oppose to their ongoing acts of State assassination, acts which are only matched in their treachery by their sophistication. Thus, despite their many attempts to divide, to diminish and even to physically eliminate the Amhara citizenry, using propaganda, misinformation, conflict and all out war as is currently being waged, they were in the end unsuccessful.

This dishonourable historical episode will continue to poison the relations between the two countries for generations to come.

Fast forward 33 years: the presumed "dead" Ethiopia is, with the help of God, once again arisen from the peat bog she had fallen into; she is now expanding the patriotic struggle spearheaded by her valiant children the Fanno (ፋኖ), for the reassertion of her sovereignty over all of her territory. Ethiopia's struggle begins with the uprooting of the F.D.R.E. "Apartheid" régime implanted in Ethiopia for imperialism's diabolical and vengeful aim of "divide and rule"; the struggle will conclude with the establishment of a new democratic State of Right based on a new Constitution.

Those unlawful leaders and their collaborators found to have been in collusion with the enemy and to have committed crimes against Ethiopia and her people, they will receive exemplar sentences from the law courts of the transitional government.



www.slттunhzb.net

shl@ttomar.net

Imperialism and its client States, having destroyed world peace by their continuous criminal acts of enmity against Ethiopia among others, they unsuspectingly have managed to create for themselves an equally fatal kind of enmity to which they are presently confronted. Henceforth, history shall remember their fate as : "the price of their iniquity" ❖

Secretariat of the Provisional Executive Council,

E.C.D.U.



www.slttunhzb.net

shl@ttomar.net



የኢትዮጵያውያን : ሀገራዊ : ሥልጠናዎች ስንድት ::
UNION CITOYENNE DÉMOCRATIQUE DES ÉTHIOPiens

ዜመ_ኢ.-1_20160929_ፈረንሳይኛ

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[traduction française de l'original en amharique]

L'Éthiopie a survécu !

**Lorsqu'un problème se résout,
il résout en même temps son instigateur !**

Londres, le 06 juin 2024 A.D.

En cette 33ième année du début de la tentative d'assassinat d'État que les forces de l'impérialisme continuent à perpétrer contre l'Éthiopie, l'**Union Citoyenne Démocratique des Éthiopiens (U.C.D.E.)** souhaite faire la présente brève mise au point dans une perspective historique.

Aux forces de l'impérialisme qui sont apparues par le passé ou qui apparaîtront à l'avenir sur la face du globe, l'assujettissement et l'élimination d'un ancien État-Civilisation tel que l'Éthiopie constituent et constitueront toujours pour elles le cran le plus élevé dans la mesure de leur grandeur. Pour cette raison, de nombreux empires se sont précipités, tour à tour, pour appliquer à l'encontre de l'Éthiopie leur plan d'invasion spoliatrice et assouvir ainsi leur soif de suprématie, pour aussitôt battre une retraite humiliante



devant un renversement de situation insoupçonné. La dernière occurrence d'un tel épisode historique est la retraite puis la défaite, subites par "l'empire italien fasciste", en 1941 A.D.

Comme l'expérience des uns ne sert pas toujours de leçon aux autres, 50 ans plus tard, il y a 33 ans exactement, le jour que l'histoire a retenu comme : "jour de perfidie", le 27 mai 1991 A.D., où le gouvernement des États Unis d'Amérique a commis un acte exécrable de trahison lorsqu'il a manqué à sa promesse de médiation impartiale supposée conduire l'Éthiopie vers la paix et la démocratie. À la place d'une médiation impartiale, le gouvernement des États Unis a encouragé et aidé des forces nihilistes et sécessionnistes à entrer dans Addis Abeba et à saisir de manière illicite les rênes du pouvoir afin de réaliser leur objectif de tout temps : détruire l'Éthiopie. Le gouvernement des États Unis a entièrement anticipé l'implacable résistance du peuple citoyen ou Amhara à tous ses actes d'assassinat d'État qu'il continue toujours à commettre, actes qui n'ont d'ailleurs d'égal dans leur traîtrise que leur sophistication. Ainsi, malgré les innombrables tentatives de division, de dévalorisation et même d'élimination physique du peuple citoyen Amhara par le biais de propagande, de désinformation, de conflit et maintenant de guerre ouverte, elles ont finalement toutes été infructueuses.

Cet épisode historique déshonorable continuera à empoisonner les relations entre les deux pays durant des générations à venir.

Trente trois ans plus tard : présumée morte, l'Éthiopie s'en est sorti, avec l'aide de Dieu, du pétrin dans lequel elle était tombée ; elle étend désormais sur tout son territoire le combat patriotique mené par ses valeureux enfants, les Fanno (ፋኖ), pour la réaffirmation de sa souveraineté.

Le combat de l'Éthiopie commence par l'extirpation du régime "Apartheid" R.F.D.E. que l'impérialisme a implanté en Éthiopie dans un but revanchard et diabolique de "diviser pour régner" ; le combat s'achèvera par l'instauration d'un nouvel État de Droit démocratique sur la base d'une nouvelle Constitution démocratique.

Les dirigeants illégitimes, ainsi que leurs collaborateurs, reconnus coupables de collusion avec l'ennemi et de crimes contre l'Éthiopie



www.slттunhzb.net

shl@ttomar.net

et son peuple, ils recevront des peines exemplaires de la part des autorités judiciaires du gouvernement de transition.

Pour leur part, l'impérialisme et ses États clients, après avoir détruit la paix mondiale par leurs incessants actes criminels contre des pays comme l'Éthiopie, sans le savoir, ils ont réussi à créer à leur encontre une hostilité tout aussi fatale, et à laquelle ils sont désormais confrontés. Demain, l'histoire décrira leur destin comme : "le prix de leur iniquité" ❖

**Secrétariat du Conseil Exécutif Provisoire,
U.C.D.E.**